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Ementa:   SOLICITA DA PREFEITURA PROVIDÊNCIAS    PARA RESOLVER PROBLEMAS DE  

EROSÃO NO JARDIM AMÉLIA. 

 

 

INDICAÇÃO Nº   062/2012 

 

 

INDICO a Casa  para que encaminhe ofício ao Excelentíssimo Senhor Nelson 
Mancini Nicolau, Prefeito Municipal, solicitando-lhe que tome as  providências cabíveis 

para  solucionar os problemas de erosão no Jardim Amélia. 

A situação mais crítica está nas proximidades da Avenida Ovídio Bassi e da Rua 

Ernesto Bassi, onde a água do córrego tem feito maiores estrados na margem.  

Como o asfalto é muito próximo ao barranco e não existe calçamento nas laterais, 

os moradores temem que o processo contínuo da erosão afunde de vez a rua, sendo que 

em alguns lugares já desgastados  porções de mato começaram a crescer entre os buracos.  

Os moradores comentam sobre a possibilidade da obras do piscinão estarem 

contribuindo para que a erosão se acelere, já que algumas casas próximas ao 

empreendimento foram afetadas e tiveram  os muros derrubados. 

Inclusive,  quero acrescentar uma observação feita por um morador. O fluxo de 

água pluvial que deságua no Córrego Bananal é enorme. Com isso o nível de água do 

pequeno córrego se eleva muito rápido,  mas a vazão é dificultada  pela tubulação 

existente sob a ponte,  localizada no final da Rua Alan Kardec. Ali a água é quase que 
represada, provocando grandes estragos em toda aquela região, que sempre sofreu  com as 

enchentes e agora sofre com a erosão. 

Agradeço a atenção e providências. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 24 de fevereiro de 2012  
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